# 桃ずの里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 7月 7日発行(No.15)

文責 : 校長 渡邊昌和

#### ○中学生ドリームアップ事業

4日(月)~8日(金)までの5日間、「中学生ドリームアップ事業」という名称で、市内各地で職場体験学習が推進されています。中野小にも、大鳥中学校2年生の丹治勇登くんが来校。ミニティーチャーとして頑張っています。

この期間は、各学年の授業の補助に入ったり、先生方の手伝いをしたりと、慣れなかったり・緊張したり・ぎこちなかったり…といった状況ですが、こういった「大人と混ざって働くこと」を通して、「社会人としての体験」「働くことの意義」「自分の夢の実現に向けて」など、様々な意味が込められている活動です。他の中学生達も、市街地の店舗や工場などで職業体験を進めている生徒が大勢いるそうです。

自分の夢の実現や、将来の人生につながるような何かが見つかる期間になるといいですね!! 〈ガンバレ~! 勇登くん!!〉



### ○ほしのつどい

5日(火)午後から、体育館にて「ほしのつどい」を行いました。授業で取り組んできた、各学年による「歌」や「パフォーマンス」が発表され、保護者の皆さんや学校評議員の方々にも大好評でした。



【1・2年生】 ピアニカもフラフープも上手で、 みんなびっくり! 大拍手!!



【3・4年生】 澄んだ歌声とリコーダーの 音色がとてもステキでした!!



【5・6年生】歌とナレーションで、見事な 音楽劇でした。このまま舞台発表OK!!





【↑保護者席】皆さん、身を乗り出して見入っていました! 【←進化ジャンケンゲーム】進化の速い・遅いで、みんなワイワイ!!



【学校評議員席】みんな大した もんだね1~とおほめの言葉

## ○給食試食会・救急救命講座・学級懇談会

5日の「ほしのつどい」の前後には、保護者の皆さんを交えた行事が行われました。



【給食試食会】…子どもたちの給食に、保護者の方も混ざって一緒に食べました。みんなひと味違ったかな!?









【←救急救命講座】…飯坂消防署から救急救命士さんをお招きし、心臓マッサージとAED使用の特訓です。 皆さん一生懸命取り組みました。 1分間に100回の胸骨圧迫は、 かなりハードですが、AEDの基本的な使い方と併せてマスターしました。 でも、何事もないことを願います。

#### 【学級懇談会↓→】

各学年で、子どもたちの生活 や勉強の様子、夏休みの予定 など、情報交換を行いました。





